



Monreal celebra avance de reformas de AMLO en Congreso de la Unión

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, celebró el avance de las reformas constitucionales impulsadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador, en la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados.

En redes sociales, el legislador destacó la importancia de que “como autoridades y ciudadanía, es fundamental estar al tanto de los temas que beneficiarán a la nación”.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Monreal-celebra-avance-de-reformas-de-AMLO-en-Congreso-de-la-Union-20244838>